

Un tour en vélo ... - HAPPY SONGKRAN !

Écrit par Lydie

Vendredi, 15 Avril 2011 13:54

BONNE ANNEE A TOUS ! Nous sommes arrivés à Bangkok il y a deux jours et depuis deux jours nous vivons au rythme du [nouvel an bouddhiste](#). Arrosés toute la journée, nous n'avons trouvé un peu de répit que dans les immenses centres commerciaux climatisés de la ville... Petit tour en bateau, en bus et à l'ambassade de France (RAS désolée il n'y aura pas d'histoire pour une fois sur le personnel très respectable de cet établissement) mais surtout, c'est en chemises à fleur très sexy et armés d'un pistolet à eau que nous déambulons dans cette ville immense.

La Thaïlande a tenu ses promesses comme par le passé pour nous et avec ses magasins remplis de bonnes choses à manger et la gentillesse de ses habitants. Après avoir quitté le Cambodge, nous avons roulé au rythme de croisière d'environ 100 km par jour, parfois sous le déluge saison des pluies oblige. Nous avons profité de la piscine et de l'accueil de Marie et Ben à Pattaya (que nous avons connus au Laos) et après avoir rempli nos estomacs de croissants, de saucisson et de Nutella, nos yeux de scènes pas recommandables à Walking Street ([attention, à mes sensibles s'abstenir](#)) nous avons rejoint Bangkok où nous attendons Camille et Alex qui débarquent lundi pour enfin aller vérifier par nous-même si les îles de Thaïlande sont si belles que ça...

On vous tiens au courant bien sûr et on vous embrasse...

***** BONNE ANNEE A TOUS *** HAPPY SONGKRAN *****